CONCURSO VISTE MIRANDA



La Agrupación de las Artes entregó los premios del concurso Viste Miranda, cón el que 38 personas y colectivos decoran este verano las calles. El mejor lienzo, que está colgay de Diego García. En cuanto a los colegios, la mejor obra fue la que se exhibe en el instituto Montes Obarenes. Las Matillas y Sagrada Familia se llevaron el

VIRGEN DE ALTAMIRA

gostronomia con fiestas Crecen 20 expositores (T)

exhibición de coches Mustang y un concurso de pintura rápida para inmortalizar el Apolo El programa, que incrementa su presupuesto, incluye otras novedades como una

con Dos y varios grupos La M.O.D.A., Hamlet, Def na y Serrat, y la actuación de los burgaleses beza un homenaje a Sabi-Los conciertos los enca-

yoría gratuitos, y con un presu-puesto que sube ligeramente, has-ta los 154.626 euros, unos 15.000 euros más que en 2013. Los cuatro días de fiestas habrá conciertos, encabezados por el homenaje a Sabina y Serrat *Dos pájaros y un* trío que se desarrollará en la calle La Estación el domingo 14. El res-to de jornadas se destinarán al púto de jornadas se destinarán al público juvenil. Los burgaleses La M.O.D.A actuarán el jueves 11 en La Fábrica de Tornillos, mientras que el viernes y el sábado el turno será para grupos locales además de Hamlet y Def con Dos (este se-rá de pago). Además, la verbena del sábado también correrá a cargo del veterano grupo mirandés Judas, que cosechó un sonoro éxilos día 11 y 14 de septiembre. Las fiestas patronales llegan con un programa cargado de actos, la ma-R.L. / MIRANDA Hasta 67 actividades se desarrolla-rán por las calles de Miranda entre

poco más de un mes. Tal y como se avanzó hace unas manas, el desfile de carrozas se



artesanos de la Agrupación Mirandesa de las Artes, al margen de la tradicional Fería de Artesanía.

dará un fuerte impulso a las actuaciones de magia, con funciones durante tres días.

No faltarán tampoco los fuegos artificiales junto al río Ebro -con tres sesiones y una de ellas piro-MAGIA CADA DÍA. La mayoría de las 70 actividades se destinarán al público infantil, que tendrán a su disposición en distintos puntos de la ciudad títeres, espectáculos de circo y cantajuegos. Este año se dará un fuerte impulso a las actua-

musical- ni las Noches de Altami-ra, que ya se han vuelto impres-cindible en el programa de fiestas. Para este año se ha programado una sesión de flamenco, el concierto Canciones de una vida, el musical La movida madrileña, con canciones de los 80, y una gala de

monologuistas.

La pregonera de las fiestas, la soprano María Lasarte, también será protagonista de otra actividad. El día grande de las fiestas, el viernes 12, ofrecerá un recital en

su futuro mapa y Ameyugo en incluir a Pancorbo Miranda solicitará

gedo, Encío, Santa Gadea del Cid o Bozoó. En las alegaciones, que se pueden presentar hasta el 11 de septiembre, se solicitará que también se incluyan, por cercanía los ayuntamientos de Pancorbo y servicios a los ciudadanos. Ayer por la tarde el alcalde mantuvo en Valladolid una reunión para clarificar conceptos sobre la futura área funcional de Miranda, en la que la Junta quiere incluir a munici-R.L. / MIRANDA
El Ayuntamiento de Miranda
presentará alegaciones a los
mapas territoriales que pretenden dividir la comunidad en Ameyugo, que se habían que dado fuera. ño, La Puebla de Arganzo pios como Condado de Trevi

nanciación», amparándose en el principio de voluntariedad que la Administración regional ha planteado. randés consideran que este nuevo sistema de mancomunidades que desea poner en marcha la Junta traerá «problemas» cuando se tengan que definir la cartera de servicios o competencias de estas áreas ma de organización «porque no sirve de nada si no hay fiurbanas, la financiación, «que es la clave», y cómo se regula-rán las mancomunidades. En Desde el Ayuntamiento mi-

でない 一日のかち

esta tarde su cuarta asamblea en la Casa de Cultura Podemos organiza

tarde en la sala polivalente de la Casa de Cultura su cuarta asamblea en la ciudad, a fin de someter a votación el borrador de su Declaración de intencio-DB / MIRANDA Podemos Miranda celebra esta nes. La sesión dará comienzo a las 18.30 y finalizará sobre las

dichas entidades», explican. Su objetivo es que los ciudadanos formen parte de la toma de decisiones en los asuntos que les afecten y que «su voz se oiga, a través de una Asamblea Popular en la que todo el mundo pueda participar». Por último, recalcan que quieren que «el pueblo de Miranda recupere el poder». rando con los colectivos y aso-ciaciones que lo deseen, o rea-lizando acciones en aquellos mirandeses, quiere participar de los problemas presentes y futuros de la ciudad, «colabo-19.50 horas. De esta manera, el colecti-vo, integrado por decenas de